

## **Vortrag an den Ministerrat**

### **Außen- und Europapolitischer Bericht 2021**

Der Bundesregierung wird mit diesem Ministerratsvortrag der Außen- und Europapolitische Bericht für das Jahr 2021 vorgelegt.

Der Außen- und Europapolitische Bericht informiert umfassend über die wichtigsten Entwicklungen und Ereignisse der europäischen und internationalen Politik sowie insbesondere über die Rolle Österreichs in Europa und auf internationaler Ebene. Der Bericht richtet sich sowohl an die interessierte Öffentlichkeit wie auch an einen breit gestreuten Leserkreis aus Politik, Medien, Wirtschaft, Verwaltung, Diplomatie und Wissenschaft und soll das Bewusstsein für diese gesamtstaatliche Aufgabe stärken.

Ich stelle daher den

#### **Antrag,**

die Bundesregierung wolle den Außen- und Europapolitischen Bericht 2021 zur Kenntnis nehmen und beschließen, diesen dem Nationalrat und dem Bundesrat zur geschäftsordnungsmäßigen Behandlung zuzuleiten.

11. Oktober 2022

Mag. Alexander Schallenberg, LL.M.  
Bundesminister